
Förderverein Elisabeth Siegel Schule 
 
Jahreshauptversammlung 05.06.2023 
 

Anwesenden:  

Simone Potthoff, Tina Böcker - Eden, Till Schlaack, Judith Fülling, Karina Edenfeld, Nicole 
Mahnken 
 

Top 1. 

Begrüßung:  
Simone Potthoff (1. Vorsitzende) begrüßt die Anwesenden Mitglieder zur 
Jahreshauptversammlung. 
 

Top 2. 

Genehmigung des Protokolls 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt. 
 

Top3. 

Bericht der Schatzmeisterin:  
Die Schatzmeisterin berichtet über den aktuellen Kassenstand.  
Der aktuelle Kassenstand liegt bei ca. 5100€. 
Einnahmen des letzten Jahres 2022/23 lagen bei 15305€.  
Diese ergaben sich aus einem Sponsorenlauf, dem Flohmarkt, dem Einschulungscafe und 
den Mitgliederbeiträgen.  
Die Ausgaben im letzten Schuljahr belaufen sich auf 13218,77€.  
Anschaffungen: 
Klettergerüst, Pausenspielzeug, Bücherei Equipment, Bücher, Eis, Schulplaner, 
Nikolausaktion, Fußballtore, Musikanlage, Bälle, I-Serv -Lizens, Musikschule, Vorleistung der 
Tecklenburg Theater Aktion, Getränke für das Einschulungscafe. 
 
Zusammenfassend verfügt der Förderverein somit über eine solide Finanzsituation, die sich 
im 2. Halbjahr durch die zu erwartenden Einnahmen (Flohmarkt, Jahresbeiträge der 
Mitglieder) weiterhin festigen wird.  
 
Es wird überlegt ob das Geld ggf. auf das ebenfalls angelegte Twin Card Konto zu überweisen 
um Zinsen zu generieren. Dies entscheidet sich nach dem übrigen Betrag der geplanten 
Ausgaben.  
In diesem Fall sollte darauf geachtet werden, eine Steuerbefreiung beim Finanzamt zu 
beantragen. 
 

Top 4. 

Kassenprüfung: 
Die Kasse 2022 wurde durch Tina Böcker- Eden geprüft und bestätigt. 
 
 
 



Top 5. 

Entlastung des Vorstandes 2022 
Der Vorstand und die Schatzmeisterin wurden einstimmig entlastet.  
 
 

Top 6. 

Neuwahlen: 
Für die nächsten 2 Jahre stellen sich 
 
Karina Edenfeld (1. Vorsitzende) 
Judith Fülling (2. Vorsitzende) 
Nicole Mahnken (Schatzmeisterin) 
 
Zur Wahl.  
 
Der Vorstand wird einstimmig gewählt.  
Simone Potthoff scheidet somit als 1. Vorsitzende aus.  
Karina Edenfeld wird zur 1. Vorsitzenden,  
Judith Fülling zur 2. Vorsitzenden und 
Nicole Mahnken zur erneuten Schatzmeisterin gewählt. 
 
Alle nehmen die Wahl an.  
 

Top 7. 

Verwendung der Gelder: 
 
Wünsche von Seiten der Schule:  
Im kommenden Schuljahr fällt die Finanzierung des Schulplaners weg, da im Rahmen der 
Ganztagsschule keine Hausaufgaben mehr aufgeschrieben werden müssen. Anstelle dessen 
soll es eine Elternmappe zum Austausch zwischen Eltern und Schule geben. Diese Mappen 
sollen möglichst auch aus Plastik, der längeren Haltbarkeit zu Liebe bestehen. Ggf. sollen die 
Mappen mit dem Schullogo oder ähnlichem bedruckt werden.  
 
Als Projektarbeit wird sich mit den Minimusikern oder dem Musik Theater Lupe in 
Verbindung gesetzt um an einem Schullied zu arbeiten. Dies soll den Zusammenhalt der 
Schulgemeinschaft fördern.  
 
Der Fachbereich Kunst wünscht sich 8-10 Laubsägen (ca. 250€) 
 
Der Musikbereich benötigt noch 8-10 Glockenspiele zur Vertiefung der Notenlehre. Frau 
Thomas ist hier die Ansprechpartnerin.  
 
Von Seiten des Fördervereins werden folgende Anschaffungen angeregt: 
Slag – Line. Herr Schlaack wird sich zusammen mit dem Hausmeister um die Umsetzung 
informieren.  
Die Pausenausleihe soll mit Stelzen, langen Springseilen und Hula Hop Reifen weiter 
ausgestattet werden.  



Ein zweiter Grill soll für Events für die muslimische Schulgemeinschaft (Geflügel/Hallal- 
Würstchen) angeschafft werden um vielfältigere kulinarische Köstlichkeiten anzubieten. 
Dieser sollte möglichst schon vor dem nächsten Event (Flohmarkt im September) zur 
Verfügung stehen.  
 
Das schon im letzten Jahr geplante und genehmigte Kino Event scheiterte an der 
Finanzierung der Busse. Hierfür ist im Herbst oder Winter diesen Jahren ein Kinoevent in der 
Sport- oder Pausen- Halle mit Beamer Übertragung geplant. Den passenden Termin wird 
Herr Schlaack festlegen. Der Förderverein kümmert sich und finanziert die dazugehörigen 
Getränke und Leckereien.  
 

Top 8 

Genehmigung der Gelder: 
Die Gelder für die geplanten Anschaffungen werden einstimmig genehmigt. 
 

Top 9 

Verschiedenes: 
Der Förderverein organisiert am 16.09.2023 einen Flohmarkt. 
Die Planungen haben bereits begonnen. Es bleibt noch offen ob ein Herbstmarkt Stand von 
Seiten der Eltern und Schulgemeinschaft etabliert wird. Dies richtet sich nach dem 
Engagement was in den kommenden Wochen abgefragt wird.  
 
 
 
 
 
10.06.23 
Schriftführerin: Karina Edenfeld  
 


